



# 通信

HP 学校だより  
R5. 4. 27  
NO. 4  
文責 伊藤美佳



## 交通安全教室を終えて

25日(火)に交通安全教室を行いました。1、2年生は公道の歩き方、3年生は自転車の乗り方を学びました。昨年より、実際の自転車に乗るのではなく、自転車に乗っているつもり(エアー自転車)でルールをきちんと学ぶという方法をとっています。

1、2年生は通学班ごとに、実際に学校の周りの公道で練習をしました。信号のない横断歩道の渡り方、車通りの多い交差点の渡り方、押しボタン信号のある横断歩道の渡り方など、実際の場所で練習することで、自分の目でしっかりと確認しないと危険があることを実感できたと思います。「自分の身を自分で守ること」はとても大切なことです。お家でも学んだことを一緒に確認していただき、子どもたちの成長を感じていただきたいです。

岡崎警察署の方から、県下でも小学校3年生の自転車による交通事故が一番多いことを教えていただきました。乗りはじめの時期ですので、自転車点検、ヘルメットの着用などをしっかり行い、交通安全教室での学びを生かして楽しく自転車に乗ってほしいです。自転車は被害者にならないように「自分の身をを守る」だけでなく、加害者にならないように「相手の身も守る」必要があることを、ご家庭でも話題にしていいただければと思います。

## 縦割り活動(異学年交流)スタート

「あこがれ」見つけをするためにも、多くの人とかかわりあう!そして、コミュニケーション能力をのばしたい!そんな思いを込めて縦割り活動を実施しています。縦割り活動とは、全校を24班(各班に1~6年生が入って18人から20人くらいで1班を構成)に分け、一緒に遊んだり、掃除をしたり、行事で力を合わせたりします。

26日(水)に計画していた縦割りミニ遠足は雨天のため28日(金)に延期しましたが、それに向けての縦割り活動がスタートしています。火曜日には1年生と6年生が、木曜日には1年生と2年生と一緒に遊んだり、校内を回ったりしていました。縦割りミニ遠足で、もっともっと縦割り班での絆が強まることを楽しみにしています。また、6年生のリーダーデビューを期待しています。

